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Tite Campanella recebe apoio
do governador Tarcísio em sua

pré-candidatura a prefeito de S.Caetano

@jregiao

Pré-candidato a prefeito Tite Campanella, governador Tarcisio de Freitas e deputado estadual Thiago Auricchio

O governador de São 
Paulo, Tarcisio de Freitas 
(Republicanos), declarou 
apoio ao pré-candidato a 
prefeito de São Caetano do 
Sul, Tite Campanella (PL). 
A declaração aconteceu na 
últi ma segunda-feira, 8/4, 
durante sua parti cipação na 
Feira da Fraternidade, em 
Santo André, que contou 
também com a presença do 
deputado estadual, Thiago 
Auricchio (PL).

Durante coletiva de 
imprensa, o governador 
foi questionado se apoia-
ria Tite Campanella e foi 
categórico na resposta. 
“Claro que sim! Eu não 

vou entrar em bola divi-
dida, onde tiver combate 
com a esquerda eu estarei 
presente”, afirmou. 

Tite Campanella falou 
sobre a importância do 
apoio do governador a sua 
pré-candidatura. “É um 
apoio muito importante. 
Ter o governador Tarcisio 
apoiando o nosso projeto 
para São Caetano mostra 
a nossa força e que esta-
mos trilhando o caminho 
certo. Eu respeito muito 
o trabalho do governador 
e tenho certeza que seu 
apoio será imprescindível 
nessa eleição”.

Página 3

Papelaria Lupapel
amplia parceria com Acrilex

Desde 2021 a Papelaria Lupapel, de São Caetano do Sul, se tornou um ponto de vendas dife-
renciado da Acrilex na região. Na época, a empresa instalou displays maiores e passou a oferecer 
uma grande variedade ti ntas, para os mais diversos seguimentos artí sti cos. Agora, a Lupapel está 
ampliando a parceria com a Acrilex, que é líder no segmento de ti ntas artesanais na América Lati na. 
Dois novos displays da empresa foram instalados na loja, com outras linhas de produtos da marca. 

As novidades estão no setor de artes Kids e Brinquedos Educati vos. Página 7

Outlet Premium inaugura 
em São Bernardo

7ª unidade do País 

Principal marca do segmento no País, o Outlet Premium inau-
gurou em São Bernardo, na sexta-feira (12/04), com a presença do 
prefeito Orlando Morando, a 7ª unidade da rede no Brasil, sendo 
a única no Grande ABC e mais próxima de São Paulo e da Baixada 
Santi sta. O megaempreendimento, localizado na região entre o 
Bati sti ni e Grande Alvarenga, às margens da Rodovia dos Imigran-
tes, teve investi mento privado no valor de prati camente R$ 300 
milhões e é considerado um dos maiores do ramo em extensão.

LOJAS - A unidade de São Bernardo reúne as principais marcas 
de roupas, sapatos, bolsas, tênis e ampla praça de alimentação. Com 
um mix de lojas nacionais e internacionais, o novo empreendimento 
concentrará marcas como Nike, Adidas, Vans, New Balance, Puma, 
Reebok, Lacoste, Ellus, Hugo Boss, Calvin Klein, Reserva, Brooksfi eld, 
Levi’s, Tommy Hilfi ger, Rip Curl, Hang Loose, Crocs, Fila, Aramis, 
Kipling, Puket, Chilli Beans, Tiptop, Prego, CNS, Bobstore, Any Any, 
Casa Bauducco, Kopenhagen, Lindt, Applebee’s, entre outras.
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opinião deste jornal.

Professor Pio Mielo participa
da Jornada Pedagógica

Vereador Gilberto Costa solicita médicos
especialistas  no Hospital Infantil Marcia Braido

O vereador e líder de governo 
Gilberto Costa solicita junto à Pre-
feitura de São Caetano médicos 
especialistas no Pronto Socorro 
Infantil. Com especialistas em 
diversas áreas disponíveis no PS 
infanti l, é possível proporcionar 
um tratamento integrado e abran-
gente, levando em consideração 
todas as necessidades médicas 
da criança de forma mais efi caz.

"As crianças podem apresen-
tar condições médicas específi cas 
que requerem a experti se de um 
especialista, como transtornos 
psiquiátricos, fraturas ósseas ou 
outras enfermidades que deman-
dam conhecimentos específi cos 
da área", ressalta o vereador.

Segundo o líder de governo. 
especialistas em psiquiatria é 

essencial devido à crescente pre-
valência de problemas de saúde 
mental em crianças e adolescen-
tes. Questões como ansiedade, 
depressão, transtorno de défi-
cit de atenção e hiperati vidade 
(TDAH) e transtornos do espectro 
auti sta (TEA) requerem avaliação 
e intervenção especializada. No 
entanto, a falta de psiquiatras 
pediátricos no pronto socorro 
infanti l pode resultar em encami-
nhamentos inadequados ou atra-
sos no diagnósti co e tratamento, 
impactando negativamente no 
bem-estar emocional e no desen-
volvimento das crianças.

Da mesma forma, a presença 
de ortopedistas é fundamental 
para lidar com lesões traumáti cas, 
fraturas e outras emergências 

musculoesqueléticas que são 
comuns em crianças devido à sua 
ati vidade � sica e jogos. A avalia-
ção precoce por um especialista 
em ortopedia pode garanti r um 
tratamento adequado e minimi-
zar complicações a longo prazo, 
além disso, a ausência de outras 
especialidades, como cardiologia 
pediátrica, neurologia pediátrica 
e outras, pode levar a atrasos no 
diagnósti co e tratamento de con-
dições graves e potencialmente 
fatais em crianças.

"Especialistas no Hospital 
infanti l Marcia Braido podem aju-
dar a reduzir o tempo de espera 
para o atendimento, pois evitaria 
a necessidade de encaminhar as 
crianças para outros serviços de 
saúde, como o pronto socorro de 

adultos", explica.
Ao receberem atendimento 

especializado no próprio pronto 
socorro infanti l, as crianças e seus 
responsáveis podem ter uma ex-
periência mais tranquila e menos 
estressante, já que não precisam 
se deslocar para outros locais e 
lidar com longas esperas.

“Acredito que é importante 
investir na disponibilidade de 
uma equipe multi disciplinar no 
Hospital  infanti l Marcia Braido, 
composta por pediatras e espe-
cialistas em diversas áreas, para 
garanti r um atendimento de quali-
dade, reduzir os tempos de espera 
e proporcionar maior conforto e 
segurança para as crianças e suas 
famílias em momentos de emer-
gência”, conclui Gilberto Costa 

A linha 10-Turquesa da Compa-
nhia Paulista de Trens Metropolita-
nos (CPTM) terá uma nova estação 
para atender a uma demanda anti-
ga dos passageiros de Santo André. 
Na segunda-feira (8), dia em que a 
cidade completou 471 anos, o go-
vernador Tarcísio de Freitas esteve 
na Feira da Fraternidade e autori-
zou a elaboração dos projetos para 
a construção da estação ABC, que 
vai funcionar no mesmo local da 
antiga parada Pirelli, desativada 
em 2006.

"É uma estação que vem sendo 
demandada há muito tempo e 
que colocamos como prioridade. 
Foi um compromisso que nós as-

sumimos e determinamos à CPTM 
o início imediato dos projetos de 
engenharia levando em conside-
ração, num primeiro momento, o 
atendimento à linha 10 e também 
possivelmente à linha 14, que virá 
e vai sair de Santo André, cortar a 
zona leste de São Paulo e terminar 
em Guarulhos", afirmou Tarcísio.

O projeto básico da estação ABC 
será contratado pela CPTM, com 
prazo de 18 meses para conclusão. 
Depois disso, o Estado poderá es-
tabelecer os cronogramas de aber-
tura das licitações para o projeto 
executivo e execução das obras.

"A gente não poderia ter um pre-
sente maior do que a presença do 

governador do Estado, anunciando 
um compromisso de campanha, 
que juntos vamos tirar do papel. 
Já entregamos a modernização da 
Avenida dos Estados e recebemos 
recursos para a saúde, estamos 
muito felizes com mais esse anúncio 
importante, uma grande conquista 
nos 471 anos da cidade", destacou 
o prefeito Paulo Serra.

Com demanda estimada de 15 
mil passageiros por dia, a esta-
ção ABC ficará entre as estações 
Santo André e Capuava da linha 
10-Turquesa. Futuramente, ela 
também será integrada à linha 
14-Ônix, interligando Santo André 
a Guarulhos.

"A futura estação ABC será 
estratégica para o município de 
Santo André captando novas de-
mandas, desafogando a estação 
central, potencializando o intenso 
desenvolvimento urbano da re-
gião, propondo a implantação de 
empreendimentos associados e 
incentivando as atuais e futuras 
atividades comerciais", afirmou o 
presidente da CPTM, Pedro Moro.

A estação será 100% acessível e 
terá itens de conforto e segurança 
aos passageiros como escadas 
rolantes e elevadores, além de 
bicicletário gratuito – mediante 
cadastro, como ocorre nos demais 
locais que oferecem o serviço.

Estação Pirelli será reativada em Santo André

O presidente da Câmara de São 
Caetano, professor Pio Mielo (PSD), 
parti cipou quinta-feira (11/4), ao 
lado do prefeito José Auricchio da 
primeira edição da Jornada Peda-
gógica - Ação Docente em Pauta, 
no Teatro Municipal Paulo Machado 
de Carvalho, que contou com as 
palestras do historiador Leandro 
Karnal e o educador Gabriel Chalita.

Pio Mielo destacou a importân-
cia do evento para os profi ssionais 
da educação. “Marca um momento 
histórico na área educacional do 
município. Essa capacitação é fun-
damental para o aprimoramento 
dos servidores e também uma base 
de conhecimento que será repassa-

da aos nossos alunos."
O chefe do Poder Legislativo 

ressaltou o papel do poder público 
para a melhora contí nua da Educa-
ção, parabenizando o prefeito Au-
ricchio e a secretária de Educação, 
Minéa Paschoaleto Fratelli pela ini-
ciati va. “O trabalho da administra-
ção municipal, ao lado da Câmara, 
é fundamental para a formação de 
nossas crianças. Iniciati vas como 
essa devem ser reconhecidas e 
reverenciadas”, afi rmou. “Na con-
dição de educador irei trabalhar 
cada vez mais para que São Caetano 
continue sendo um modelo de 
excelência na área da educação”, 
complementou Pio Mielo.

33 anos
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Governador Tarcisio de Freitas 
declara apoio à pré-candidatura 

de Tite Campanella 
O governador de São Paulo, 

Tarcisio de Freitas (Republica-
nos), declarou apoio ao pré-
-candidato a prefeito de São 
Caetano do Sul, Tite Campanel-
la (PL). A declaração aconteceu 
na últi ma segunda-feira, 8/4, 
durante sua participação na 
Feira da Fraternidade, em San-
to André, que contou também 
com a presença do deputado 
estadual, Thiago Auricchio (PL).

Durante coleti va de impren-
sa, o governador foi questi ona-
do se apoiaria Tite Campanella 
e foi categórico na resposta. 
“Claro que sim! Eu não vou 
entrar em bola dividida, onde 
ti ver combate com a esquerda 
eu estarei presente”, afi rmou. 

Tite Campanella falou sobre a 
importância do apoio do gover-
nador a sua pré-candidatura. “É 
um apoio muito importante. Ter 
o governador Tarcisio apoiando o 
nosso projeto para São Caetano 
mostra a nossa força e que esta-
mos trilhando o caminho certo. 
Eu respeito muito o trabalho do 
governador e tenho certeza que 
seu apoio será imprescindível 
nessa eleição”. 

O prefeiturável parti cipou da 
agenda com o governador ao 
lado do deputado estadual, Thia-
go Auricchio (PL), um dos nomes 
responsáveis pela filiação de 
Campanella ao Parti do Liberal. 

PRÉ-CANDIDATURA - Na 
últi ma sexta-feira, 5/4, o prefeito 
José Auricchio Junior, anunciou o 
vereador Tite Campanella como 
pré-candidato a sua sucessão. 
A chapa apoiada pelo prefeito 
tem ainda a secretária de Saúde, 
Regina Maura (PSD), como pré-
-candidata a vice-prefeita. 

Auricchio afi rmou que a de-
cisão foi construída a múlti plas 
mãos, após debates com todos 
os segmentos da sociedade, de 
dentro e de fora do governo. 
“É uma decisão que privilegia 
e foca na cidade. São Caetano 
do Sul vem em ritmo de cres-
cimento muito significativo, 
tendo estabelecido alto padrão 
de desenvolvimento econô-
mico e social. Temos o dever 
de apresentar um projeto de 
conti nuidade administrati va. A 
cidade não aceita retrocessos, 
como tivemos num passado 
recente”, declarou.

Ao lado de Regina Maura, 
Tite agradeceu o apoio e garan-

ti u que o objeti vo é fazer uma 
gestão moderna e solidária. 
“Temos unidade, liderança e 
humildade. Embora o prefeito 
tenha realizado muito, os de-
safi os se renovam”. 

Tite Campanella ressaltou 
que a educação será uma de 
suas prioridades. “O grande 
desafio dos próximos anos, 
além de manter tudo aqui-
lo que conquistamos, vai ser 
crescer no que falta crescer. A 
educação é um enorme desafi o 
que nós temos para o futuro da 
nossa cidade, para o futuro dos 
nossos jovens e para o futuro 
das nossas crianças. Vamos nos 
debruçar muito sobre isso e eu 
tenho certeza que ao lado da 
Regina, de uma forma moder-
na, republicana e muito solidá-
ria vamos juntos traçar os novos 
destinos de São Caetano do 
Sul”, declarou o pré-candidato. Tite Campanella com o governador do Estado Tarcisio de Freitas

+
Hoje tem Dia D 
de Vacinação 

Contra a 
Influenza 

São Caetano do Sul fará, 
neste sábado (13/4), o Dia 
D de Vacinação Contra a In-
fluenza. A imunização será 
feita das 8h às 17h, em todas 
as Unidades Básicas de Saúde 
e no Super Centro de Saúde.

“Nosso grupo prioritário tem 
79.929 pessoas e, até o momen-
to, imunizamos 14,88% do total 
(8.925 pessoas). Precisamos 
ampliar a adesão para que todos 
estejam protegidos antes da 
chegada do inverno e para que 
seja desenvolvida a imunidade 
referente aos vírus aplicados, 
Regina Maura Zetone.

Poderão ser vacinados mo-
radores que estão no grupo 
prioritário: crianças de 6 meses 
a menores de 6 anos; crianças 
indígenas de 6 meses a menores 
de 9 anos; trabalhadores da Saú-
de; gestantes; puérperas; profes-
sores dos ensinos básico e su-
perior; povos indígenas; idosos 
com 60 anos ou mais; pessoas 
em situação de rua; profi ssionais 
das forças de segurança e de 
salvamento; profissionais das 
Forças Armadas; pessoas com 
doenças crônicas não transmis-
síveis e outras condições clínicas 
especiais (independentemente 
da idade); pessoas com defi ciên-
cia permanente; caminhoneiros; 
trabalhadores do transporte 
rodoviário coletivo (urbano e 
de longo curso); trabalhadores 
portuários; funcionários do sis-
tema de privação de liberdade; 
população privada de liberdade, 
além de adolescentes e jovens 
sob medidas socioeducativas 
(entre 12 e 21 anos).

É necessário apresentar 
documento com foto e cartei-
rinha de vacinação.

de Tite Campanella 

O Jornal da Região comemora 33 anos. 
Desejamos saudar a diretoria renovando

os votos de sucesso na certeza de
que o trabalho sério vai continuar

por outros aniversários.
Presidente Dr. João Paulo Borges Chagas



VEREADOR E LÍDER DE GOVERNO

PARABÉNS AO JORNAL DA REGIÃO
PELO EXERCÍCIO DO BOM JORNALISMO, 

CONTRIBUINDO PARA O FORTALECIMENTO 
DA NOSSA DEMOCRACIA.

Leandro PrearoLeandro Prearo
Reitor da USCS

Jornal da Região 0413 de abril de 2024

Vereadora Thai Spinello assume 
presidência do PSD Mulher

Na últi ma quinta-feira (11), a ve-
readora Thai Spinello (PSD) assumiu 
a presidência do PSD Mulher em 
São Caetano do Sul. Reconhecida 
como autora do Código Municipal 
de Defesa da Mulher, esta nomea-
ção é vista não apenas como um 
cargo, mas como uma oportuni-
dade de dar conti nuidade à luta 
incessante pela igualdade e pelos 
direitos das mulheres na região.  

“Meu principal objeti vo é for-
talecer o engajamento feminino 
em São Caetano, incenti vando a 
parti cipação ati va das mulheres na 
políti ca e em todas as esferas da so-
ciedade,” comentou a parlamentar. 

Além disso, planeja expandir e 
consolidar o PSD Mulher, tornan-
do-o um espaço inclusivo e repre-
sentati vo para todas as mulheres, 
independentemente de sua origem 
ou posição social. “É hora de unir 
forças para construir um futuro 
mais justo e igualitário para todas 
as mulheres ” afi rmou Thai Spinello. 

A nova presidente conta com 
o apoio e a colaboração de todas 
as integrantes nessa jornada de 
empoderamento e transformação. 
Thai Spinello está confi ante de que, 
juntas, alcançarão os objeti vos e 
farão a diferença na vida das mu-
lheres da cidade.

Thai Spinello com Leandro Prearo, presidente do PSD de São Caetano

Parabenizo o Jornal da Região por 
mais um ano de experiência. Existência 
essa que engrandece ainda mais o ABC. 

Vida longa ao Jornal da Região.

Eduardo Albuquerque 
Advogado
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Vereador Marcel Munhoz solicita 
ampliação da Farmácia do CAPS 

Juventude e experiência: Bruno Vassari segue ouvindo a 
população e transformando São Caetano

Unindo juventude com expe-
riência, o advogado Bruno Vassari 
coleciona conquistas por São 
Caetano durante os quase cinco 
anos como Chefe de Gabinete 
da Prefeitura Municipal, sendo 
a porta de entrada do governo 
do prefeito José Auricchio Júnior. 
Aos 33 anos, formado em Direito 
pela Faculdade de Direito de São 
Bernardo e pós-graduado em 
Direito Tributário pela PUC-SP, 
Bruno Vassari também passou 
pela Secretaria de Gestão e Pla-
nejamento, em 2017.

“A função principal da chefi a 
de gabinete é a interlocução entre 
a sociedade civil, as pessoas e o 

governo, ouvindo as demandas 
e levando para a Administração 
para que sejam resolvidas da 
melhor forma”, comentou Bru-
no Vassari. “É um trabalho bem 
abrangente e grati fi cante”.

Neste mês de abril, Bruno 
Vassari deixou a chefi a de gabi-
nete para se dedicar a sua pré-
-candidatura a vereador de São 
Caetano. “Entendo que o principal 
objeti vo do vereador, por ele estar 
na rua, é quase o papel que a 
chefi a de gabinete realiza, levando 
as demandas, as necessidades 
da população, do bairro, para o 
Executivo, além de fiscalizar o 
governo”, contou Bruno Vassari. 

A importância do Gegov - 
Vocês já ouviram falar no Grupo 
Especial para Monitoramento 
de Ações Governamentais? O 
Gegov, como é conhecido, tem o 
objeti vo de ditar o ritmo do go-
verno e dar celeridade às ações. 
Como coordenador deste grupo, 
Bruno Vassari, organizou e acele-
rou as obras e intervenções por 
toda a cidade.

“Toda ação de governo im-
portante, seja obra ou programa, 
que vai melhorar a vida das 
pessoas, é pautada no Gegov”, 
explicou Bruno Vassari. Um dos 
grandes desafi os foi a construção 
do Parque Província de Treviso, 

no Bairro Fundação. Um pleito 
anti go dos moradores, mas que 
esbarrava sempre na questão 
de liberação da CETESB. Bruno 
Vassari atuou diretamente na 
resolução do caso e, em 2022, o 
parque foi entregue à população.

“São Caetano tem um IDH 
(Índice de Desenvolvimento Hu-
mano) excelente, o melhor do 
Brasil, mas só é possível manter 
esse caminho com planejamen-
to e gestão”, disse Bruno Vassari 
“É igual a nossa casa: se você 
tem um bom planejamento 
orçamentário, você consegue 
executá-lo bem, com trabalho 
e dedicação”, fi nalizou.

Marcel Munhoz, vereador 
e vice-presidente da Câmara, 
protocolou indicação solicitan-
do a ampliação da Farmácia do 
CAPS (Centro de Atenção Psicos-
social) de São Caetano do Sul.
O equipamento tem a finali-
dade de atender e dar suporte 
aos pacientes com transtornos 
mentais, realizando tratamen-
tos clínicos e ajudando-os no 
contexto social e familiar. 

“Pensar na saúde mental 
da população se tornou crucial 
nos últimos anos, principal-
mente, no mundo pós pan-
demia. Minha indicação visa 
ressaltar a importância que 

os medicamentos têm para 
diminuir o sofrimento dos pa-
cientes com transtornos men-
tais,” comentou o parlamentar. 
Uma farmácia bem equipada 
e estruturada, com as ações 
e intervenções de bons pro-
fissionais é primordial para 
o uso racional  de medica-
mentos, visando um trata-
mento adequado para melho-
rar a qualidade de vida dos 
pacientes e seus familiares. 
O serviço de saúde mental de 
São Caetano do Sul é aberto 
e ocorre tanto por encami-
nhamento quanto por busca 
espontânea da população.

ILIOMAR DARRONQUI
Secretário de Obras e

Habitação de
São Caetano do Sul

Associação Recreativa e 
Esportiva dos Servidores 

Municipais de São Caetano

O progresso e 
desenvolvimento do ABC 
devem muito a imprensa 

regional. No momento em 
que o Jornal da Região

faz mais um aniversário,
envio meus cumprimentos 

para toda diretoria
pelos 33 anos mostrando

a nossa realidade.

RUBENS DO DAE - Presidente da ARESM

ARESM Saudamos o Jornal da Região
pelos 33 anos informando a 

população de São Caetano do Sul 
sobre todas atividades sociais e

políticas de nossa cidade.

PARABÉNS!

VIAÇÃO PADRE EUSTÁQUIO LTDA
Central de Atendimento - 3296-1800

www.vpadreeustaquio.com.br

ILIOMAR DARRONQUI

Ao completar seu 33º aniversário de fundação
no último dia 8 de abril, esperamos que
o Jornal da Região continue com esse

dinamismo da informação dos fatos, 
contribuindo e valorizando a notícia para todos 

seus leitores de São Caetano e região.

Virada Evangélica é projeto de lei do vereador Cicinho Moreira

O advogado e pré-candidato 
a vereador Eduardo Albuquerque 
se fi liou, na últi ma quinta-feira, 
04 de Abril, ao PRD (Parti do Re-
novação Democráti ca). A fi liação 
aconteceu na presença de lide-
ranças políti cas da cidade. 

Albuquerque tem  uma 

promissora corrida eleitoral 
pela frente, uma vez que con-
seguiu arti cular importantes 
projetos para São Caetano 
nos últi mos anos, dentre eles 
o hospital veterinário e o Par-
que Matarazzo. 

"O PRD acredita no meu 

potencial e eu também me 
identifico com o propósito 
do partido. Essa será, sem 
dúvida, uma parceria de mui-
to sucesso. Estou animado e 
pronto para os desafi os im-
postos por uma campanha", 
avalia Albuquerque.

Eduardo Albuquerque fecha com o PRD
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Vereador Cicinho Moreira solicita
a criação do CAPS - Infantil 

Foi apresentado na 8ª Sessão 
Ordinária na Câmara Municipal 
de São Caetano do Sul, o projeto 
de lei de autoria do Vereador 
Cicinho Moreira que institui 
no município de São Caetano 
do Sul a "Virada Evangélica". 
“Nosso mandato mais uma vez 
faz história em nossa cidade ao 
criarmos a Virada Evangélica, 
evento esse que trará para 
nossa população atrações para 
toda família, tais como shows, 
peças de teatros, musicais, en-
tre outros, trazendo assim, um 
envolvimento de todos na cul-
tura evangélica ao público em 

geral", enfatiza o parlamentar. 
O projeto de lei conta com 

o apoio do CONPAS - Conselho 
de Pastores de São Caetano do 
Sul, que apoia essa importante 
iniciativa do Vereador Cicinho 
Moreira, "deixo aqui meus 
agradecimentos ao Conselho 
de Pastores de São Caetano 
do Sul na figura do seu Presi-
dente e de toda diretoria por 
apoiar nossa iniciativa, sendo 
algo inédito em nossa cidade, 
isso mostra a sintonia entre o 
conselho, as igrejas evangéli-
cas e ao nosso mandato por 
reverenciar o evangelho em 

nossa São Caetano", completa 
o Vereador Cicinho Moreira. 

Nas redes sociais o projeto 
de lei da "Virada Evangélica" 
ganhou repercussão por ser 
algo inédito em toda a região, 
"a aceitação é mutua dos nos-
sos seguidores, por ser algo 
inédito que irá se tornar lei 
em nossa cidade, na certeza 
que Deus e o nosso Senhor 
Jesus será os nossos maiores 
dirigentes desse importante 
projeto, agregando a palavra 
de Deus e o Evangelho na vida 
das pessoas", finaliza o Verea-
dor Cicinho Moreira.

Cesar Oliva solicita Bolsas 100% 
de Estudos aos estudantes de

Pós-Graduação em São Caetano

Vereador Cicinho Moreira

O vereador Cesar Oliva 
enviou documento indicando 
a Prefeitura Municipal a cria-
ção de um sistema de bolsa 
de estudos aos estudantes 
comprovadamente morado-
res de nossa cidade, conside-
rando o alto custo dos cursos 

de pós-graduação do ensino 
superior aos estudantes que 
não tem condições de arcar 
com tal custo. 

“Devido a premente e cons-
tante necessidade dos estudos 
de pós-graduação para o Mer-
cado de Trabalho, acreditamos 

poder facilitar aos munícipes 
o acesso a os cursos, por meio 
de bolsas auxiliares, ou comple-
mentares, contribuindo para a 
democratização da educação e 
a continuação da formação dos 
líderes que conduzirão o futuro 
desse país”, concluiu o edil.

 Vereador Jander Lira quer a presença de psicólogos
nas escolas públicas de São Caetano

O vereador Professor 
Jander Lira (PSB) apresentou 
projeto de lei onde solicita 
psicólogos nas escolas públi-
cas de São Caetano. Segundo 
o parlamentar, atualmente 
as escolas registram eleva-
dos índices de violência, e 
é urgente adotar medidas 
preventivas para a constru-
ção de uma cultura de paz 
no ambiente escolar, numa 
ação que envolva toda a es-
trutura educacional.

“O profissional de psico-
logia, para além da aplicação 
de testes de quociente de 
inteligência ou vocacionais, 
reúne condições de atuar 
como animador dessa cons-
trução, pois pode transitar 
nos diversos ambientes da 
escola, trabalhar tanto na 
sensibilização das famílias 
para a importância da sua 
presença na vida de suas 
crianças, na melhoria das 
relações interpessoais da 
equipe, como também na 

relações professor-aluno, 
colaborando assim, para es-
tabelecer laços de confiança 
entre o aluno, a família e a 
escola”, explica o vereador.

O trabalho do psicólogo 
escolar, numa carga horária 
que assegure sua perma-
nência na escola, durante 
todo período de aula ao 
longo da semana. Também 
possibilitará observar a ro-
t ina dos alunos sob sua 
responsabilidade, de forma 
a perceber mudanças de 
comportamento ou compor-
tamento antissocial, em suas 
primeiras manifestações, 
quando ainda são passíveis 
de correção através de in-
tervenções simples, e que 
obtém excelentes resultados 
práticos em função da idade 
dos alunos, crianças e pré-a-
dolescentes.

Essa presença constante 
é fundamental para esta-
belecer laços de confiança, 
elemento facilitador para 

sua atuação, inclusive com 
pais e responsáveis. O aten-
dimento clínico dentro do 
ambiente escolar é vedado 
para a proteção dos próprios 
alunos, que correm o risco da 
estigmatização. Entretanto, 
nada impede que as escolas 
ofereçam, a favor do bom 
andamento da vida escolar, 
atendimento terapêutico em 
anexo, ou em clínicas por elas 
credenciadas ou conveniadas.

“Em algumas cidades do 
país, existem escolas públi-
cas de ensino médio, que 
oferecem aos alunos e seus 
familiares atendimento tera-
pêutico gratuito, não apenas 
de psicologia clínica, mas de 
terapias complementares ao 
bom desempenho escolar, 
como a fonoaudiologia, por 
exemplo. Nelas os resultados 
são muito positivos, seja no 
ambiente escolar saudável, 
seja nos índices de aprova-
ção no vestibular e agora, no 
Enem”, finaliza Jander Lira.



Jornal da Região 0713 de abril de 2024

PSIQUIATRIA
PSICOLOGIA

ENDOCINOLOGIA
NUTRIÇÃO

DERMATOLOGIA
ORTOPEDIA

CARDIOLOGIA

BRADESCO, AMIL ONE, CASSI, SEGUROS UNIMED, OMINT

WWW.CLINICAAZZI.COM.BR

ESPAÇO CERÂMICA - S.C.SUL
4224-2000 / 93004-2000

ONLINE E PRESENCIAL

CENTRO
AUTOMOTIVO
PROFESSOR

XARÁ

• INJEÇÃO • MOTOR
• FREIO • SUSPENSÃO

• TRANSMISSÃO
• TROCA DE ÓLEO

Desde
1980

Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269

Papelaria Lupapel amplia 
parceria com Acrilex

Divulgação
Desde 2021 a Papelaria 

Lupapel, de São Caetano do 
Sul, se tornou um ponto de 
vendas diferenciado da Acrilex 
na região. Na época, a empre-
sa instalou displays maiores e 
passou a oferecer uma grande 
variedade tintas, para os mais 
diversos seguimentos artísticos. 
O investimento neste setor 
atraiu artistas e artesões do 
Grande ABC, pela facilidade na 
compra dos materiais (sem a 
necessidade de se deslocar para 
outras regiões) e a variedade de 
produtos disponíveis, como as 
linhas para tecidos, artesana-
tos, telas e silks (tie dye). Além 
de tintas para relevo e craque-
lar; betumes e vernizes.

Agora, a Lupapel está am-
pliando a parceria com a Acri-
lex, que é líder no segmento 
de tintas artesanais na América 
Latina. Dois novos displays da 

empresa foram instalados na 
loja, com outras linhas de pro-
dutos da marca. 

As novidades estão no se-
tor de artes Kids e Brinquedos 
Educativos, que vai surpreender 
a criançada, e na linha escolar, 
que está mais completa e diver-

sificada. Todos os produtos es-
tão separados por seguimentos, 
cores e aplicações, para facilitar 
na hora da escolha. E os fun-
cionários da Lupapel também 
foram treinados pela Acrilex 
para oferecer um melhor aten-
dimento ao cliente.

A Papelaria Lupapel fica na 
Avenida Dr. Augusto de Toledo, 
902/916, no Bairro Santa Paula, 
em São Caetano do Sul. Abre de 
segunda a sexta-feira, das 8h à 
18h e, no sábado, das 8h às 14h. 
Possui estacionamento próprio. 
Mais informações: 4229-5011.

Claudinei Fofo é pré-candidato a
vereador em São Caetano do Sul

Após 20 anos assessoran-
do e sendo o braço direito 
do ex-vereador Sidão da Pa-
daria e com seu total apoio, 
Claudinei Silva Neto, o Fofo, é 
pré-candidato a vereador em 
São Caetano pelo PSB, e vai 
utilizar a experiência adquirida 
nestes anos em que esteve nos 
bastidores da política, para con-
quistar uma cadeira na Câmara. 
Bagagem, comprometimento e 
seriedade. Esse é só o primeiro 

passo dessa longa jornada... 
“Hoje, com muito orgulho 

eu venho aqui anunciar aos 
meus amigos e amigas que eu 
Claudinei Fofo sou pré-candidato 
a vereador. Primeiramente eu 
quero agradecer a Deus por me 
presentear com essa missão tão 
importante, a minha família por 
acreditar e estarem sempre ao 
meu lado e agradecer especial-
mente ao meu amigo e professor 
Sidão, por confiar em mim e por 

me apoiar em mais esse passo 
tão importante na minha vida.

Com Deus à frente, arregaçar 
as mangas e trabalhar em pról de 
todos aqueles que confiaram e 
continuam confiando no nosso 
trabalho ao longo desses anos. 
Mais uma vez, confiantes, de-
terminados e principalmente 
“JUNTOS” trabalhando pela 
população de São Caetano do 
Sul” falou, emocionado , Clau-
dinei Fofo;
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Hospital Veterinário é inaugurado
no aniversário de Santo André

Um sonho anti go se con-
creti zou nesta segunda-feira 
(8), dia em que Santo André 
completou 471 anos: a inau-
guração do Hospital Veteriná-
rio Municipal. O equipamento 
fi ca na Rua Juquiá, altura do 
nº 135, na Vila Eldizia, ao lado 
da Sabina Parque Escola do 
Conhecimento,

"Esse equipamento é um 
sonho que a gente tira do 
papel, foi um prédio feito já 
pensando em ser um hospital, 
com atendimento diferen-
ciado e que vai trazer uma 
qualidade de vida para os 
pets e para os donos e pro-
tetores", afi rmou o prefeito 
Paulo Serra.

O Hospital Veterinário tem 
dois andares, com 800 metros 
quadrados de área construí-
da. O piso térreo, onde será 
feito o atendimento ao pú-
blico, conta com a recepção 
do hospital; a recepção do 
Centro de Adoção; um gati l 
com capacidade de abrigar 
até 20 gatos; um canil com 
solarium para até 30 cães; três 
consultórios; uma sala para 
infectocontagiosos; uma sala 
para internação; um ambula-
tório; um espaço para banho 
e tosa; e um comparti mento 
para estoque de ração.

O piso superior contempla 
dois centros cirúrgicos; duas 

salas de pré-operatório; duas 
salas de pós-operatório; um 
expurgo; uma sala de esteriliza-
ção; enfermaria; estoque; raio-x; 
ultrassom; administração; copa, 
lavanderia e dois vesti ários.

Trata-se de um prédio 
construído do zero com es-
trutura específi ca para o trata-
mento animal. O investi mento 
é totalmente da Prefeitura, da 
ordem de R$ 2,8 milhões.

O Hospital Veterinário é 
gerenciado pela Secretaria de 
Meio Ambiente, por meio do 
Departamento de Proteção 
e Bem-Estar Animal. Serão 
entregues 30 senhas por dia 
(distribuídas por ordem de 
chegada), mais urgência e 
emergência e retornos, prio-
ritários para cães e gatos. 

Os critérios de emergência 
serão defi nidos pelo veteri-
nário de plantão. A Sociedade 
Paulista de Medicina Veteri-
nária (SPMV), vencedora da 
licitação, fará a prestação de 
serviços no local.

"Acredito que esse hos-
pital seja um dos únicos que 
tenha sido construído já com 
o conceito de atendimento 
de hospital para os animais. 
O nosso Departamento de 
Bem-Estar Animal, que foi 
criado em 2017, foi muito 
importante para que todas 
essas conquistas aconteces-
sem. O Departamento tem 
programas essenciais para a 
causa animal", afirma o se-
cretário de Meio Ambiente, 
Fabio Picarelli.

Ao longo dos próximos 90 
dias, será realizado diálogo com 
o Conselho Municipal de Prote-
ção Animal, que reúne proteto-
res e sociedade civil, para avaliar 
os critérios de uti lização do canil 
e gati l, que não serão ati vados 
num primeiro momento, para 
melhor uti lização do Centro de 
Adoções Animal.

O atendimento do Hospital 
Veterinário Municipal terá início 
nesta terça (9) e será feito ape-
nas para quem mora em Santo 
André, de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 18h. É necessário 
apresentar o comprovante de 
residência. Beneficiários do 
programa Bolsa Família terão 
prioridade no atendimento. O 
atendimento 24h será apenas 
para animais internados.


